



Información general

Año de creación:

Horario de atención:

Teléfono:

2647 8172

Correo electrónico:

esc.corazondejesuspitahaya@mep.go.cr

Dirección:

Director:

Javier Gómez Chacón

Matrícula 2021

Educación :

Código:

2748

Correo de Juntas:

3008107983@junta.mep.go.cr

Reseña histórica

El nombre de la Escuela Corazón de Jesús se asignó por decisión de los padres de familia en alusión y honor al Santo Patrono Corazón de Jesús, esto porque en la comunidad se vive un gran fervor religioso, y porque el lugar lleva el mismo nombre.

La historia educativa de la Escuela Corazón de Jesús, fue fundada en 1952, llamada anteriormente Escuela El RINCÓN. El terreno fue donado por el señor Rafael Muñoz Rodríguez. En su totalidad la institución cuenta con una extensión de 266 m² de construcción aproximadamente y una extensión territorial de 959.86 m².

El primer docente y director de la Escuela Corazón de Jesús, fue la profesora Estela González Cortés

